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平成２８年度 区長会との意見交換会 実施報告書 

 

 

１ 日  時   平成２８年６月２２日（水） 
 午後２時から午後３時３８分まで 

 
２ 場  所   町福祉センター３階会議室 
 
３ 参 加 者   区長（１５人） 
 
４ 出 席 者   議 長 小島総一郎   副議長 熊坂 弘久 

議 員 井上 博明   議 員 小倉  英嗣 
議 員 小林 敬子   議 員 馬場    司 
議 員 山中 正樹   議 員 井出 一己 
議 員 渡辺  基   議 員 佐藤  茂 
議 員 木下眞樹子   議 員 佐藤 りえ 
議 員 熊坂 崇徳   議 員 鈴木 信一 
議 員 岸上 敦子   議 員 阿部 隆之    
（以上、１６人） 
 

５ 内  容 

（１）平成２７年度の意見、要望等への対応について 

（２）政務活動について 

（３）意見交換 

 
６ 記  録 

  別紙のとおり 
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平成２８年度 区長会との意見交換会 記録（要点筆記） 

 

（司会：山中議員） 

 

（１）平成２７年度の意見、要望等への対応について＜報告者：木下議員＞ 

 

【主な意見等】 

問 半原水源地跡地の取り扱いについて会議が開催されたようですが、どのような

会合なのか。 

 

答 平成28年度において、町で行う半原地域における観光拠点づくり調査に合わせ

て、地元での意見をまとめるため、愛川地区の区長及び議員のほか、20団体の各

種団体の方にも加入していただき、「愛川地区まちづくり協議会」を設立し、本年

５月に設立総会を開催したものです。今後は、会員をはじめ、住民のさまざまな

意見を集約しながら、この取り扱いについて協議していきます。 
 

 

（２）政務活動について＜報告者：各会派代表＞ 

 

【主な意見等】 

問 視察をした中では、町にとって優れている面やマイナスの面等もあったと思い

ますが、それを参考にしながら、本町におけるデマンド交通システムの導入や空

き家対策等の施策にぜひ役立て進めていただきたい。 

 

答 デマンド交通システムの導入については、先進地等の視察も行いながら、本町

にもその環境づくりをしてほしいと町に提案しています。 
  また、空き家対策についても、平成28年度から実施する「空き家対策地区連絡

会」による検討など、今後もさまざまな施策を研究し、取り組んでいきます。 
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（３）意見交換 

 

【主な意見等】 

問 新たな信号機と横断歩道の設置に関しての手順についてお聞きしたい。 

 
答 町では、各行政区等の要望を受けて住民課から厚木警察署へ要望をしています。 
 その後は、県警本部や公安委員会において、要望箇所の状況等を総合的に判断し、

予算の範囲の中で、優先順位が高い箇所に設置をするという流れになっています。 
  
 
問 違法駐車（マルエツ前の道路）の関係で、議会にも協力していただきたい。 

 

答 この道路については、以前からそのようなお話をいただいているため、地元議

員や町の住民課からも、その都度、取り締まりのお願いをしていますが、改善に

は至っていません。今後においては、区長や町、議員と連携した取り組みも必要

になるのではと考えています。 
 
 
問 近隣に迷惑がかかるような犬の鳴き声の相談について、町の条例等で対処がで

きないか。 

 

答 「愛川町みんなで守る環境美化のまち条例」第11条に「飼い犬等が他人に危害

を加え、又は迷惑を及ぼさないよう適正に管理しなければならない。」とあり、「飼

い犬等が他人に対しかみついたり、飛びついたりすることで危険を与えたりする、

また、飼育場所が不潔になることでの悪臭を発生したり、鳴き声で不快を生じた

りさせることのないようにすること。」に該当すると思われるので、環境課に相談

してください。 
 

 

問 周りを高い塀で囲み、廃棄物等を積んでいるような施設は、どのような指導を

して許可をされているのか。また、許可後に環境関係等の条例で是正させること

は可能か。 
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答 調整区域で農地の場合については、農業委員会で申請を受けて県知事が許可を

していますが、周りを塀で囲む場合には、一部からは、中が見えるように指導を

しています。許可後の是正については、都市計画上、土地利用の許可を得られる

場所なので、環境関係等の条例で規制をすることは、なかなか難しい部分がある

と思います。 
 
 

 


